

Elise et Clémentine  
Jean - Pierre et le monstre



## Jean-Pierre et le monstre

Il était une fois, dans un monde de bonbons, à l'époque des chevaliers, un lutin qui s'appelait Jean-Pierre.

Jean-Pierre avait un pouvoir, son pouvoir était que la nuit, il se transformait en fille.

Jean-Pierre avait des habits verts, il avait aussi un petit bonnet vert. Jean-Pierre était très petit mais très intelligent.

Un jour, le lutin, se promenait. Soudain, il avait très faim. Vu qu'il habitait dans un monde de bonbons, il en mangeait beaucoup. Il grossit, grossit, grossit et il explosa !



La nuit, les bonbons se réunirent et recréèrent Jean-Pierre le lutin.

Quand le lutin avait explosé, il avait réussi à réveiller le grand monstre des bonbons. Il était allé frapper chez un voisin pour trouver de l'aide.



Le voisin ouvrit la porte. C'était une très jolie dame dénommée Eloïse. Elle lui demande : « Qu'est-ce qu'il y a ? » Jean-Pierre répondit : « Il y a un grand monstre de bonbons, tu veux bien m'aider ? ». Eloïse dit « Oui ». Il sortit de la maison. « J'ai un plan », dit Jean-Pierre. « Eh le monstre, tu veux me manger ? », demande Jean-Pierre. « Oui, je veux bien te manger », dit le monstre. Eloïse sauta sur le monstre. Elle prit une épée et la planta dans son ventre.



Le monstre perdit son énergie. Eloïse continua à planter son épée dans les différentes parties du corps.

Le monstre n'avait plus d'énergie et finit par mourir.



Maintenant qu'ils étaient débarrassés du monstre, Jean-Pierre et Eloïse purent se marier et eurent des bébés.

Clémentine et Eloïse